

RC

MÉXICO
Guadalajara, Jal.
Guadalajara Señores

Marcelo Galas Bardales

DELEGADO



En 1969 me incorporé a los Cruzados de Cristo Rey, organización precursora del ECyD, al que me incorporé en 1971. Tres años más tarde, en 1974 me incorporé al Regnum Christi en Reajo del Roble, Madrid, al final de un cursillo internacional. Desde entonces mi vida ha girado en torno al Movimiento, que ha sido mi familia extensa durante mi paso por la sección de jóvenes de la Ciudad de México, desde donde tuve la gracia de participar en la fundación del Movimiento en Chile durante los años 1980-1981; luego estuve en la sección de señores también en la Ciudad de México y finalmente los últimos 27 años he estado en la sección de señores de Guadalajara, Jalisco.

Durante estos 42 años en el Regnum Christi me ha tocado desempeñar casi todos los puestos dentro de las secciones en las que he estado, y también participar en apostolados en favor de la familia y en misiones.

Estudié ingeniería industrial en la Universidad Anáhuac, y tengo dos maestrías, una en Administración de Empresas por la escuela Wharton de la Universidad de Pennsylvania y otra en Ciencias del Matrimonio y la Familia por

el Instituto Juan Pablo II para Estudios de la Familia. Estoy felizmente casado con Rosario Taboada Fernández, quien se incorporó al Movimiento en 1978. Tenemos cuatro hijos, de 33, 30, 27 y 24 años, todos ellos ya con los estudios terminados y trabajando y dos ya casados.

Hobbies

Lectura, música clásica, buceo, radioafición, cacería.



REGNUM CHRISTI

¡Venga tu Reino!